
最新摄影分享交流会 阅读分享会演讲稿
例文(优质5篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。相信许多人会觉得范
文很难写？接下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么
写，我们一起来看一看吧。

摄影分享交流会篇一

“书籍是人类进步的阶梯”多读书，读好书，对大家绝对没
有什么坏处，因为书中的知识是无穷尽的，在书的海洋里遨
游，你不仅能学到很多知识，还能从别人的故事中领略人生。

上学期的寒假里，我过得非常充实，作业写完后拿出爸爸给
我买的书——《童年》看了起来，翻开第一章，很快使我入
了神，那一个个字眼讲述着高尔基的童年悲惨活，他从小就
失去了父亲母亲的照顾，没有一个快乐的童年。幼小的他一
直由外祖母照顾，黑暗的社会，赤裸裸的金钱关系，舅舅们
的残暴，外祖父可怕的性格，这一切让他过早的看见了生活
的魔鬼。在我看来这些景象是不应该出现在一个孩子面前的，
但黑暗的现实就是这样残酷。但他是坚强的，他没有向苦难
的生活屈服，没有让黑暗玷污他的灵魂，他坚强的闯过了一
个又一个难关。

同学们，拿起你手中的书，翻开它吧!不要让它满满灰尘，每
天去阅读它，每天去领略人生的哲理，因为读书是快乐的，
因为读书是一种享受!让我们把书籍当成自己的朋友，让读书
成为你人生的享受吧!

摄影分享交流会篇二

大家上午好。



值此“五·一”国际劳动节将到来之时，我校迎来由临西县
妇联“紫丝带爱心俱乐部”组织参与的“成长的视线?青少年
科学护眼校园行公益活动”，我谨代表临西县第二完全小
学3400余名师生，向参与本次公益活动的县妇联叶丽华主席、
临西教育局王海艳主任、育英学校刘春华校长、临西百亮眼
镜店总经理李秀平经理及爱心企业的人士表示衷心的感谢和
最热烈的欢迎!

今天，我们有幸在临西县妇联的支持下，在临西“紫丝带爱
心俱乐部”组织参与的下、在临西百亮眼晴帮助下共同举
办“成长的视线?青少年科学护眼校园行公益活动。临西紫丝
带爱心俱乐部领导们，为青少年的视力健康保驾护航，他们
在各个学校多次开展中小学护眼知识讲座，免费配镜等各类
活动，帮助中小学生提高护眼爱眼意识，普及护眼爱眼知识，
学习护眼爱眼方法。让我们以热烈的掌声再次感谢各级领导
的关心。

临西“紫丝带”爱心俱乐部的同志们，你们的乐善好施、急
公好义就是最温暖的阳光，最肥沃的土壤，最美的种子，你
们的行为也一定能开出最艳丽的花朵、结出最丰硕的果实。

同学们，我们一定要常怀感恩之心，勤奋学习，努力实践，
不断成长，永远铭记住爱心人士给予我们的无私关心与帮助!

最后，让我再次代表全校师生，向临西县各级领导及有社会
责任感的爱心人士表示最衷心的祝福，祝你们的事业蒸蒸日
上，祝你们的家庭和和美美!愿我们的祖国处处充满爱的正能
量!

摄影分享交流会篇三

大家好!

今天我的发言的主题是“论物尽其用”，每个物体都是有价



值的，但价值的大小不在于物体本身，而取决于用它的人，
今天不谈“物尽其用”的大道理，只谈如何物尽其用。那就
从如何用好这一棵树开始谈起吧。

有人说树是个好东西，我可以砍了变现，留着等升值，我还
可以拿它来造房子造家具，一棵树的多个部位我都用上了，
这就是物尽其用。

但恕我直言，这样的用法是“肤浅”的，因为你只用了它的
外在而没去用它的内在，看见树就是木头家具，看到石头就
是墙屋，这不是物尽其用。

外在用了“肤浅”，那我用内在不就“高深”了吗?有人又会
说，我看到树，看到的是它美丽的配色，看的是它优美的曲
线，看的是人与自然和谐共生，看的是威武坚挺，是“欲与
天公试比高”。

但我不太认同，的确我很喜欢物品的文学价值，它的诗意，
可是如此“高深”过了头，只见内在却不去管其用处。如果
世界上大多是这种人，那我恐怕会饿死在路边上。我较为认
同的是学者们的做法。

这是一棵树，学者可以分析它的组成结构，从而得到知识规
律，这是树上的苹果，它落了下来，变成了一个定律，进而
推导出来了无数的公式。这是外在上的物尽其用。

看，这就是对内在的物尽其用。

学者既能用其内在，又能用其外在，可这就是物尽其用了么?
不对，用其外不如木商，用其内不如画家，简而言之，用得
不够。

这是个多元的世界，这个世界上总有木商，总有画家，总有
学者。当我是个木商，我会请画家为我设计木工品的花纹;当



我是个画家，我会请学者把这树放到家里来好好观赏;当我是
个学者，我会请木商把我设计的发明雕刻出来。

什么叫物尽其用?这才叫物尽其用，物品在一类人手中是无法
尽其用的。

当然这只是颗树，既然树能如此尽其用，世界万物也可以如
此物尽其用。

摄影分享交流会篇四

大家好!

今天非常荣幸有机会在这里和大家分享我对读书的感受，我
的演讲题目是：人，为什么要读书。

小时候，读书是一朵大红花，是父母脸上欣慰的笑容;后来，
读书是一张成绩单，一张录取通知书，是同学们羡慕的眼光。
可是，等我毕业了，结束了近20年的学生生涯，从被动学习
的枷锁中摆脱出来，没有了考试，我似乎可以不读书了。我
像一只飞出笼子的小鸟，像一匹脱缰的野马，像一只挣脱了
线的风筝，开始了没有人追着我读书的日子。可是没过多久，
我发现我错了，我变得懒散、郁郁不安，没有了学校时的按
部就班，初入社会让我彷徨无措，焦躁不安。我迷茫了，我
问自己，难道，读书就是为了一个名次，一张证书吗?于是我
开始了我新的探索，我不断的向名人求教。鲁迅先生告诉我，
读书是为了改变命运，拯救国人的灵魂。我听了之后热血沸
腾。余秋雨先生说，读书最大的目的是摆脱平庸。我听了觉
得似乎挺有道理。何兆武先生这样说过，读书不一定非要有
个目的，而且是最好没有目的，读书本身就是目的，过程本
身就是最大的价值，不能用功利的标准来衡量。似乎很有道
理，可是我目前的读书境界，没有目的，无法坚持读书。



新东方王强老师告诉我，那些真的，善的，美的，一定是流
淌在历史的长河里的那些没被淘汰的文字之中。如果不断的
在这样的文字中熏陶，当我们离开了这些文字的时候，这些
文字就变成了我们的世界。听到这里，我似乎穿越时光来到
了桃花源，来到了社会文明高度发达的共产主义社会。是啊，
读书的理由千千万，但是这些都是别人的理由，我怎么去寻
找属于我自己的读书的理由呢?有一天我的一个高中同学告诉
了我一个令我尽惊叹的故事，他很小的时候，父亲因为车祸
离开了他，是聋哑的母亲把他拉扯大。他读书很努力，成为
村里第一个考上县重点高中的。但对于一个温饱问题都没有
解决的家庭来说，如何负担得起。靠着全村人的资质，他还
算顺利的读完了高中，也如愿考上了大学，每年暑假，寒假
都去__，__，__这些城市打工，挣学费。我问他，这么艰难
的日子，你是如何坚持下来的，他告诉我，他爱读书，他会
把自己想象成书中的人物，当他最初读骆驼祥子的时候，他
感觉他们是如此的像，祥子的梦想是努力挣钱，攒钱买辆新
的手拉黄包车，他的梦想就是有朝一日，衣锦还乡，为他的
父老乡亲做一些事情。每当他坚持不下来的时候，他会去读
书，他怀揣着梦想，他有书赋予他无穷无尽的力量，使他坚
持与如此坎坷甚至悲剧的的命运抗争，他成功了!这一发生在
我身边的真实故事，使我振聋发聩!

人，为什么读书?我想我找到了属于我自己的答案!读书是为
了有力量有勇气去坚持我们心中的梦;是为了中华民族伟大复
兴的梦;是为了明天更美好的梦;是为了摆脱平庸、脱离低级
趣味成为一个高尚的人的梦;是对至真至善至美不懈追求，上
下求索达到超我状态的梦。作为一名新时代的引航人，是一
个有朝一日使长江引航成为中国引航的一面旗帜飘扬在世界
引航之巅的梦!谢谢大家!


